

## Herbstlager in Mannenbach 2. – 9. Oktober 2021

Montag, 4. Oktober – «Auf Weltreise»: heute **Finnland**

Was war denn das plötzlich heute Morgen so ein Rauschen? Irgendwo ein Wasserfall? Nein, der Regen! Kein Problem, so haben wir halt gut geschützt mit Regenjacken den Weg zu unserem Flugzeug in Angriff genommen. Beim Flug von Südafrika nach Finnland gab es einen kurzen Schreckensmoment, denn plötzlich standen unsere Piloten bei den Passagieren anstatt im Cockpit. Beide in der Annahme, dass der andere das Flugzeug steuert... Der Flugbegleiter-Lehrling «Hans-Jürgen» hatte seine Aufgaben wohl doch nicht so gut gemeistert, denn er wurde entlassen.

Bevor wir mit dem Morgenprogramm weitermachten, sangen wir alle gemeinsam unser Herbstlager-Lied und einige andere Lieder noch dazu. Eine super Stimmung, denn alle, Leiterteam wie Kinder, sangen laut mit.

Beim Spiel «Schlag den Leiter» haben nach etlichen Niederlagen endlich wieder einmal die Leiter gegen die Kinder gewonnen. Nach dieser langen Durststrecke haben die Kinder uns den Sieg gönnt.

Nach dem feinen Mittagessen machten sich die Gruppen jeweils mit einem Leiter auf und davon und entdeckten Mannenbach. Sie absolvierten einen Foto-Parcours und mussten gewisse Gegenstände suchen und sich damit als Gruppe fotografieren. Die lustigsten und originellsten Fotos kriegen dann Punkte. All die gesammelten Punkte der verschiedenen Spiele werden am Bunten Abend ausgewertet und prämiert. Am Nachmittag blieben wir sogar von Regengüssen verschont.

Der Abend neigt sich heute ganz entspannt dem Ende entgegen. Die Kinder geniessen den Wellness-Abend. Es gibt schöne Frisuren, Handpeeling, Fantasiereise, entspannen beim Mandala ausmalen, Rückenmassage und Gesichtsmaske mit Quark und Gurke. Letzteres kann sogar nach Vorliebe noch gegessen werden.

Wer könnte da jetzt nicht wunderbar schlafen? Morgen können wir uns ganz entspannt und mit neuer Energie ins nächste Land fliegen lassen...

*Karin Felder*

